

Chères amies et chers amis clubistes,

Durant l'année écoulée, votre comité s'est investi plus particulièrement dans le mouvement OJ, dans le projet de la salle d'escalade et dans la rénovation de l'Igloo.

### **Mouvement OJ (Organisation Jeunesse)**

Ce mouvement s'adresse plus particulièrement aux jeunes entre 14 et 22 ans tandis que les plus jeunes de 10 à 14 ans se retrouvent dans l'AJ (Alpinisme Juvénile).

Au début 2007, le chef OJ a démissionné; il a fallu le remplacer très rapidement. Pierre Nicollier, Jean-Yves Dayer et Adèle Nellen se sont investis pour rendre le programme des courses plus attractif et pour trouver un guide qui puisse s'occuper de ces jeunes. Hubert Caloz a accepté provisoirement cette fonction. Durant l'année, différents contacts ont été pris afin de trouver une équipe dirigeante pour l'OJ, selon le modèle de l'AJ. C'est finalement Cyrille Berthod qui sera responsable de l'OJ, secondé par Ivan Filliez. Ils pourront faire appel à Markus Stauffer et Xavier Fournier pour les épauler. Toutes ces personnes sont guides de montagne.

Durant la saison 2006-2007, l'OJ a connu des problèmes de comportement, d'alcool et de drogue. Une remise à l'ordre a été nécessaire et le paragraphe suivant a été ajouté aux directives de "fonctionnement de l'OJ":

#### *Alcool, cigarette, cannabis et autres fumées...*

- *Sur le principe, J+S (Jeunesse et Sport) a une option clairement sans fumée et sans alcool.*
- *Durant les activités d'une journée, cette règle est respectée.*
- *Durant les camps, en gardant la même option, les soirées peuvent bénéficier d'un régime de faveur...*
- ***Le cannabis et les autres drogues « douces » ou « dures » sont absolument interdits dans le cadre des activités de l'OJ. En fait, pour des raisons évidentes de sécurité, de responsabilité et d'état d'esprit général, les personnes dépendantes ou consommatrices de telles substances n'ont rien à faire à l'OJ.***

La nouvelle équipe, qui vous sera présentée lors de l'assemblée générale, veillera au bon fonctionnement de l'OJ et au respect de ces consignes.

Le coach, Adèle Nellen, s'occupera dès 2008, des démarches administratives, tel que décompte J+S, déclaration des programmes, demande de subvention, gestion de la caisse des jeunes. Jean-Yves Dayer a assuré l'intérim durant cette année.

### **Projet de la salle d'escalade**

Le projet de la salle d'escalade au stade de football de Tourbillon a dû être abandonné car la commune de Sion doit pouvoir disposer de davantage de locaux pour satisfaire aux exigences de la "Super League". L'architecte de la ville, Mme Nathalie Luyet, a proposé au club alpin de réserver un espace dans la nouvelle halle polyvalente qui doit se construire aux "Iles". Les premières informations données laissaient envisager une hauteur disponible de 10 mètres, ce qui est tout juste suffisant pour une salle d'escalade, la hauteur idéale se situant vers les 12 mètres. Mais malheureusement pour nous, le projet de la halle polyvalente des Iles est revu à la baisse, du point de vue financier ainsi que du point de vue de la hauteur de la salle. En effet celle-ci n'a plus que 7 mètres de hauteur, ce qui est insuffisant pour une salle d'escalade. Pour pouvoir intégrer la salle d'escalade dans le projet initial, les architectes ont ajouté une tranche de 6 mètres de large sur 30 m. de long environ, à leur projet. Le coût de cet agrandissement est de 460'000fr., pris totalement en charge par la commune.

Afin d'avoir une hauteur de 10 m., nous avons demandé s'il était possible d'excaver de 3 mètres la salle d'escalade, car, selon les architectes, il est impossible de surélever uniquement une partie du

bâtiment. Le coût supplémentaire est de 75'000 fr. à charge du CAS, ce qui devient insupportable pour nos finances. Ce projet reste donc en suspend, en attendant d'avoir une autre opportunité, la ville de Sion nous assurant de son appui.

Le stamm du club devait également trouver sa place dans ce projet. Nous avons demandé à Jacques Allet, qui nous loue le local actuel, de prolonger le contrat, pour la dernière fois..., d'une année. Ce qu'il a accepté jusqu'à la fin 2008. Je l'en remercie vivement. Nous devons donc chercher rapidement une solution de remplacement.

### **Rénovation de l'Igloo des "Pantalons Blancs".**

Lors de l'assemblée générale de 2004, Jean-Marc Dayer, responsable de l'Igloo avait présenté les travaux à entreprendre pour rénover notre cabane, l'essentiel des travaux étant de refaire le revêtement de la toiture et le sas d'entrée.

Philippe de Kalbermatten, architecte, Paul Bovier, ferblantier et Nicolas Tacchini menuisier, qui ont été consultés, ont entrepris des démarches; ils ont trouvé une entreprise autrichienne spécialisée dans la couverture de bâtiments en alliage d'aluminium. Cette entreprise propose, pour des raisons de marketing et aussi comme test pour ses matériaux, de fournir le matériel gratuitement.

Le montant à charge du club pour cette rénovation est estimé à 16'300 frs. Le fond de rénovation de l'Igloo dispose de 3'800.- et 5'500.- ont été mis au budget 2007. Il faut donc prévoir un montant de l'ordre de 7'000.-, au budget 2008.

Dans le livre des cabanes suisses, Jean-Marc a fait figurer l'itinéraire d'hiver avec comme résultat, une soixantaine de nuitées supplémentaires. Il y en a eu 97 en été, soit un total de 160 pour 2007.

Il y a une possibilité de réservation de l'Igloo par Internet, qui est peu utilisée pour l'instant. Il s'agira de la faire connaître davantage.

Afin de rendre notre cabane encore plus attractive, Jean-Yves Dayer équipe la traversée du Pleureur jusqu'à la Lulette.

### **Autres nouvelles en bref.**

- L'assemblée générale aura lieu le vendredi 7 décembre 2007 à l'Aula François-Xavier Bagnoud de la HES.SO (école d'ingénieurs) à Sion. Durant l'apéritif, vous pourrez admirer les photos faites par nos membres lors des courses de cette année. Après l'assemblée, un repas est prévu au même endroit. Pour y prendre part, il suffit de retourner l'inscription annexée.
- Le programme des courses 2008 figure en annexe. Certaines courses demandent une pré-inscription; pensez à retourner le coupon réponse.
- **Notre loto aura lieu le 2 février 2008 au Sacré-Coeur. Nous comptons sur votre aide. Réservez cette date.**
- La gym a repris le 5 novembre, le lundi soir de 18h30 à 19h30 à la salle du collège des Creusets sous la direction de Daniela Pitteloud. Cette salle possède également un mur d'escalade qui est réservé le même soir de, 18h00 à 19h00, aux jeunes (OJ et AJ) et, de 19h00 à 20h00, aux autres membres du club.
- Jeudi 6 décembre 2007, soirée vin chaud au stamm.
- Les photos prises lors des différentes activités du club sont disponibles sur notre site internet. Vous y trouverez également des renseignements sur la vie du club. L'adresse est la suivante: [www.clubalpansion.ch](http://www.clubalpansion.ch)
- Si vous disposez d'une adresse Email, transmettez-la à l'adresse: [mail@clubalpansion.ch](mailto:mail@clubalpansion.ch) en mentionnant vos nom et prénom, ainsi vous serez informé régulièrement des activités du club.

Je me réjouis de vous rencontrer durant notre assemblée ainsi que lors de nos prochaines excursions. Je vous souhaite, à toutes et à tous, une excellente saison d'hiver.

Sion, le 20 octobre 2007

Le président : Jacques Salamin